

Chronik 2012

Neuapostolische Kirche



Gemeinde Reinach AG

Sonntag, 08. Januar 2012

Apostel Phillipp Burren besuchte die Gemeinde Reinach AG.

In diesem Gottesdienst wurde der bisherige Vorsteher, Ev. Beat Gygax, von seiner Aufgabe als Vorsteher der Gemeinde Reinach entlastet. Er wird neu als Vorsteher für die Gemeinde Immensee dienen.



Ev. Gygax hat der Gemeinde viele Jahre als Vorsteher gedient.

Seine liebevolle Arbeit an den Seelen der Gemeinde Reinach wird unvergessen bleiben.

Als neuer Vorsteher wurde Pr. Urs Hunziker eingesetzt. Er war viele Jahre Jugendpriester in der Gemeinde Safenwil.



Mittwoch, 11. Januar 2012

Erster Gottesdienst des neuen Vorstehers in der Gemeinde Reinach. Leider konnten keine Priester anwesend sein, also mussten die anwesenden Diakone zum Mitdienen gerufen werden.

Sonntag, 11. März 2012

Priester i.R. Walter Bolliger durfte am 9. März seinen 85. Geburtstag feiern. Der Chor sang ihm im Gottesdienst vom 11. März und Di. Senn überreichte ihm einen Blumenstrauss.



Donnerstag, 15. März 2012

Unsere Glaubensschwester **Sonja Meier** wurde im Alter von 78 Jahren in die Ewigkeit abberufen. Die Trauerfeier fand in unserer Kirche Reinach, gehalten durch den Hirten Beat Gygax, statt.

Schwester Sonja Meier war die Ehefrau des Diakonen i.R. Hermann Meier.

Sonntag, 13. April 2012

Unsere Glaubensschwester **Verena Bertschi** durfte ihren 75. Geburtstag feiern. Der Hauspriester besuchte sie und überbrachte ihr die besten Glückwünsche.

Mittwoch, 16. April 2012

Unser **Bischof, André Kreis** besuchte die Gemeinde Reinach.

Sonntag, 20. April 2012

Bruder **Thomas Gygax** aus der Gemeinde Immensee erhält den Segen zu seiner Konfirmation in der Gemeinde Reinach. Der Gottesdienst wird durch BE Stefan Schneider gehalten.

Sonntag, 1. Mai 2012

Unser **Priester Maurer** konnte nach längerer krankheitsbedingter Dispensation wieder bestätigt werden.

Sonntag, 23. September 2012

Unsere Glaubensgeschwister **Walter Winkler (Di i.R)** und seine Frau **Hanni** durften den Segen zu ihrer Goldhochzeit erhalten.

Nach dem Gottesdienst offerierte das Goldhochzeitspaar der gesamten Gemeinde einen Apéro.



Sonntag, 11. November 2012

Die Gemeinden Hallwil, Unterkulm und Reinach erlebten zusammen einen Gottesdienst in dem die **Kinder im Mittelpunkt** standen.

Blumenschmuck, Türhüter und auch Zwischenlied wurde von den Kindern gestaltet.

Der Gottesdienst fand in mundart statt und die Kirche war bis auf den letzten Platz gefüllt.

Mittwoch 12. Dezember 2012

Unser Bischof, André Kreis besuchte die Gemeinde Reinach.

Sonntag, 16. Dezember 2012

Am Nachmittag des 16. Dezember fand die **Gemeindeweihnachtsfeier** statt. Nach einem offenen Singen im Kirchensaal, geleitet durch Pr. Maurer, genoss die Gemeinde das gemütliche Beisammensein bei Kaffee, Kuchen usw. Die Unterrichtsräumlichkeiten wurden durch Schw. Olivia Bertschi im Vorfeld festlich geschmückt.

Statistik

Bestand Anfang 2012	143
Zuzüge	7
Wegzüge	5
Todesfälle	1
Mitglieder Ende 2012	144
Maximale Anzahl im Gottesdienst (nur Reinach)	128
Maximale Anzahl in besonderem Gottesdienst (Kinder in Mitten der Gemeinde mit Hallwil und Unterkulm)	152
Durchschnittliche Teilnehmer an Sonntagen	65.0
	45.1%
Durchschnittliche Teilnehmer am Wochengottesdienst	42.0
	29.2%

Aktivitäten allgemein

Während des Jahres wurde im Durchschnitt alle 2 Monate ein Apéro nach einem Sonntagsgottesdienst durchgeführt.

Diese Anlässe wurden von den Geschwistern gerne besucht und boten eine Plattform für angeregte Gespräche nach dem Gottesdienst.

Schlusswort

Im vergangenen Jahr wurde viel in der Gemeinde gearbeitet.

- Unterricht
- Blumenschmuck
- Kirchenreinigung
- Umgebungsarbeiten
- MDV
- IAKOP Statistiken
- Opferabrechnungen
- Chor
- Orchester
- Jugendchor
- Jugendarbeit
- Krankenbesuche
- Gebete
- Türhüterdienst
- Organisation von Kirchenkaffee – Apéro
- Dekorationen
- Seelsorge
- usw, usw.

All diese Arbeiten wurden mit grosser Liebe unentgeltlich ausgeführt.

Ein herzliches Dankeschön allen, die in irgendeiner Form, sichtbar oder unsichtbar, zum Wohle der Gemeinde gearbeitet haben. Der himmlische Vater segnet jede Arbeit auf seine ganz spezielle Weise.

31. Januar 2013 / Urs Hunziker